
 

 

 

 

 

 【２学期が始まりました。】 

 夏休みが終わりました。中洋小学校に子ども達の元気な声が戻ってき

ました。夏休みの間各地で地震や台風、大雨の被害が報道され、交通機

関等にも大きな影響が出ましたが、夏休みの間、ご家族で楽しい思い出

はできましたか。いよいよ２学期のスタートです。２学期も本校教育の

推進にご支援ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。 

 

令和６年度 全国学力・学習状況調査（６年生）の結果について 

 ７月２９日に文部科学省が、今年４月に行われた全国学力・学習状況調査の結果を公表

しました。 

 本校の結果は、次の通りです。 

 ■学力調査の結果（平均正答率） 

   国語  本校６２％ （山口県６８％ 全国６７．７％） 

   算数  本校５８％ （山口県６４％ 全国６３．４％） 

 国語、算数ともに県・全国平均を下回っています。調査結果から本校児童の課題を分析

して、今後の学習に生かすとともに、学習意欲の向上に向けて役立てていきたいと思いま

す。 

 本校の傾向 

【国語】 

   漢字を正しく使うことはできています。また、条件を満たした作文を書くこともあ

る程度できています。物語文を読み、登場人物の心情をとらえることに課題が見られ

ました。 

【算数】 

   データを読み取ったり、整理したりすることはできています。小数の計算や速さの

問題解決に課題が見られました。 

【児童質問紙の回答】 

国語、算数の勉強は好きで、大切だと思う児童が多く、授業の内容もよく分かる、

どちらかといえばよく分かると回答した児童も多くいます。また、最後まであきらめ

ずいろいろな方法を考えようとする児童も多くいることも分かりました。 

 

この調査結果を踏まえながら、正答率の低かった設問の分析を行い、全校児童一人一人

に応じた学力の向上をめざし、以下のよう取組を継続していきます。 

○ 日々の授業を大切にし、授業の工夫・改善・充実を図る。 

○ 朝学の時間や帰りの会の時間で、プリント学習などを行い、学力の定着を図る。 

９月 

 
中洋小だより 

【学校教育目標】地域を愛し、地域からも愛される児童の育成 
【めざす学校像】美しい学校（美しい環境  美しい心と姿） 

令和６年９月２日 岩国市立中洋小学校 学校だより 

中洋小の HP は 
こちらから 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 学 校 行 事 等 

１ 日  

２ 月 
始業式（臨時休校措置のため） 

下校時刻【全学年 13:00】 

３ 火  

４ 水 

委員会 

下校時刻【1～4年 13:20】 

        【5・6 年 14:25】 

５ 木 SC 来校 ＡＬＴ 

６ 金 
月曜時程  

ＡＬＴ 運動会係活動 

７ 土  

８ 日  

９ 月  

10 火 学級集金日 

11 水 校内研修 

12 木 自動車図書館 

13 金 ＡＬＴ たくしゃ教室 

14 土  

15 日  

16 月 敬老の日 

17 火 教員をめざす学校体験(～24 日) 

18 水  

19 木 灘中教員出前授業 

20 金 ＡＬＴ 

21 土  

22 日 秋分の日 

23 月 振替休日 

24 火  

25 水  

26 木 自動車図書館 

27 金 ＡＬＴ たくしゃ教室 

28 土  

29 日  

30 月 

運動会係活動 

下校時刻【1～4年 13:05】 

        【5・6 年 14:45】 

備考 

10/1(火)一斉あいさつ運動③ 
10/4(金)運動会前日準備  
10/5(土)運動会 10/11(金)社会見学５年生 
10/21(月)就学時健診  10/25(金)参観日 
10/29(火)遠足６年生 

９月 行 事 予 定 ７月８月の主な活動から 

職場体験学習（灘中２年生 ６名） 
 
 
 
 
 
 
 

 ７月４日、５日の 2 日間、灘中２年生６名が、職
場体験学習で、中洋小学校で活動しました。児童の
学習支援等をしてくれました。 

学校運営協議会（ベースアップ研修） 
 
 
 
 
 
 
 
７月 22 日に学校運営協議会委員と本校教職員で地

域連携教育に係るベースアップ研修会を開催しまし
た。 

竹細工教室 
 
 
 
 
 
 
 
7 月 25 日灘地区社会福祉協議会のご指導で行われ

ました。３･4 年生以上の希望者が参加しました。
「がりがりトンボ」と「竹とんぼ」を作りました。 

小中高児童生徒代表とみん Na 元気 Da 
ネット委員による熟議 
 
 
 
 
 
 
 
８月５日代表児童が、熟議に参加しまし

た。あいさつについて話し合いました。参加
した児童も積極的に意見を述べていました。 


